

Hugo von Hofmannsthal an Arthur Schnitzler, [12.? 7. 1897]

mein lieber Arthur

herzlichen Dank für den Brief. POLDY, dem es fortgesetzt fehr schlecht geht, kommt auf Widerhofers dringenden Rat hierher zu mir. Ich mufs daher natürlich, um ihm Zeit zur Erholung zu geben, meinen Aufenthalt hier um mindeft 10–12 Tage verlängern. Bitte gleich Antwort ob ^für^ Sie und Richard das Salzburger RENDEZVOUS in den ersten Tagen des Auguft sich eintheilen läfst.

Herzlich Ihr

Hugo.

Bad Fusch, Montag.

© CUL, Schnitzler, B 43.

Brief, 1 Blatt, 2 Seiten

Handschrift: schwarze Tinte, deutsche Kurrent

Schnitzler: mit Bleistift datiert: »Mitte Juli 97«

Ordnung: 1) mit Bleistift von unbekannter Hand nummeriert: »96« 2) mit Bleistift von unbekannter Hand nummeriert: »95«

📖 Hugo von Hofmannsthal, Arthur Schnitzler: *Briefwechsel*. Hg. Therese Nickl und Heinrich Schnitzler. Frankfurt am Main: S. Fischer 1964, S. 91.

Erwähnte Entitäten

Personen: Leopold von Andrian-Werburg, Richard Beer-Hofmann, Hermann Widerhofer

Orte: Bad Fusch, Salzburg, Wien